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В Арамили состоялось 
торжественное открытие 
Мечети «Ас-салям»

Местная Мусульманская 
религиозная организация 
«Изге ил» существует в Ара-
мильском городском округе с 
марта 2007 года. Торжествен-
ная церемония освещения ме-
ста под духовный комплекс 
мусульман и закладки камня 
под Молебного дома и Ме-
чети состоялась в сентябре 
2008-го. За эти 15 лет общи-
на проделала большую рабо-
ту, окрепла как обществен-
ная организация, завоевала 
уважения и стала одним из 
лидеров среди религиозных 
организацией Свердловской 
области, исповедующих тра-
диционный ислам, а также 
заслужила доверие не только 
у прихожан и жителей Сы-
сертского и Арамильского 
округов, но и других прилега-
ющих территорий.

– Мечеть «Ас-салям» в 
городе Арамиль строили на 
добровольные пожертво-
вания не равнодушных лю-
дей и прихожан, усилиями и 
трудом простых граждан. 
Стройка стала поистине 
народной. Строили для себя, 
для своих потомков, – рас-
сказывает Файхуна Адыева, 
ведущая мероприятия. – Ме-
четь – это и место для мо-
литв, и центр обществен-
ной жизни мусульман. Таким 
местом, мечеть «Ас-салям», 
пусть останется на века. 

Да благословит ее Всевыш-
ний!

Торжественное открытие 
Мечети было назначено на 18 
декабря 2022 года. На площа-
ди перед «Ас-салям» в пол-
день минувшего воскресенья 
прозвучали суры священного 
Корана, одну из них – «Фа-
тиха» – с крыльца прочитал 
Наиль Фатыхович Аминов, 
председатель, имам-хатыб 
Местной Мусульманской ре-
лигиозной организации «Изге 
ил». 

Для торжественной цере-
монии открытия мечети «Ас-
салям» в городе Арамиль – с 
перерезанием праздничной 
ленты – был приглашен Ринат 
хаджи-хазрат Раев, главный 
Муфтий Уральского региона, 
Алексей Николаевич Старо-
стин, эксперт общественной 
палаты Свердловской области 
и Марина Сергеевна Миша-
рина, глава Арамильского го-
родского округа.

– Огромный труд вложили 
люди, чтобы построить эту 
мечеть. Спасибо всем, кто 
помогал строить ее, – сказа-
ла она. – У нас страна – мно-
гонациональная, и мы очень 
рады, что именно на терри-
тории нашего муниципали-
тета есть такая Мечеть. 
Администрация АГО – и я как 
Глава от себя лично – сделаем 
все возможное для дальней-
шего ее развития. 

Слова поздравления также 
были предоставлены Татьяне 
Первухиной, председателю 

Думы АГО седьмого созыва и 
другим почетным гостям тор-
жественного мероприятия, 
в том числе – имам с других 
муниципальных территорий.

На данном торжествен-
ном мероприятии в числе 
гостей присутствовал Алек-
сей – участник специальной 
военной операции на Украи-
не. Ему было предоставлено 
слово. После его выступле-
ния все помолились за мир 
на земле. Имам-хатыб Наиль 
Аминов передал через наше-
го солдата, который на днях 
возвращается на Донбасс, 
карманные книжки с молит-
вами из священного Корана 
для арамиильских ребят-му-
сульман.

В конце торжества всех 
присутствующих пригласи-
ли пройти в главное здание 
мечети – для продолжения 
праздника, где были накры-
ты столы с угощениями. Там 
же была прочитана сура из 
священного Корана, а завер-
шилось событие обеденным 
намазом. 

Красная лента и 
обеденный намаз

В Арамили состоялось 
деловое мероприятие 
под названием «День 
инвестора»

Традиционно в декабре 
представители предпри-
нимательского сообще-
ства и местной власти 
Арамильского городско-
го округа встречаются, 
чтобы подвести итоги 
уходящего года, обсудить 
приоритетные направле-
ния развития в бизнесе и 
социальной сфере на гря-
дущий год, а также чтобы 
просто встретиться и по-
общаться с единомыш-
ленниками. 

В этом году «День инве-
стора» прошел в четверг, 
15 декабря, в локации 
«Галереи Джем», и его 
лозунг звучал как «Инве-
стируй – в Арамиль».

Для гостей меропри-
ятия выступили юные 
звездочки – спели Ана-
стасия Воронова и Сте-
пан Ерохин, воспитанни-
ки ДК города Арамиль. 

Со своими докладами 
выступили спикеры меро-
приятия. 

Анастасия Клими-
на, руководитель парка 

«Арамильская слобода», 
рассказала о развитии 
внутреннего туризма в 
Арамильском городском 
округе. По ее мнению, 
именно эта сфера явля-
ется частью экономики 
всего городского округа и 
заслуживает особого вни-
мания, а добиться успеха 
на данной стезе можно 
только объединившись 
всем вместе – местной 
власти, обществу, пред-
принимателям и обще-
ственным деятелям. 

Екатерина Мазеина, ру-
ководитель рабочей груп-
пы проекта «Создание 
креативного кластера в 
Свердловской области», 
видит развитие туристи-
ческой сферы в Арамиль-
ском городском округе в 
продвижении интересов 
культурных и историче-
ских объектов. В частно-
сти, на «Дне инвестора» 
она представила свой 
проект «Fashion weekend 
на Арамильской сукон-
ной фабрике»: рассказа-
ла, какие мероприятия 
уже прошли на террито-
рии исторического пред-
приятия – в этом году, а 
какие – еще только пла-

нируется реализовать. 
Итоги уходящего года 

подвела с импровизи-
рованной сцены Вера 
Сырникова, заместитель 
директора Фонда под-
держки предпринима-
тельства в городе Ара-
миль: вспоминали по 
месяцам, какие проекты 
реализовывались в АГО 
в 2022-м. А для того, что-
бы наглядно показать, 
какие крупные проекты 
были реализованы благо-
даря привлечению част-
ных и государственных 
инвестиций, организа-
торы «Дня инвестора» 
совместно с редакцией 
газеты «Арамильские ве-
сти» подготовили специ-
альный ролик.

Одна из наших глав-
ных инвестиций округа 
– по мнению организа-
торов мероприятия – это 
«вложение» в молодежь. 
Осенью был создан Моло-
дежный Совет при Главе 
АГО. О том, что сейчас 
беспокоит подрастающее 
поколение, на «Дне инве-
стора» рассказали члены 
совета – Мария Наумова и 
Владислав Чебыкин. Ока-
зывается, подрастающе-

му поколению не хватает 
мест для общения, досуга 
и саморазвития, инвести-
ционной помощи – для 
стимулирования волонтер-
ского движения, а также 
различных вариантов тру-
доустройства и развития 
финансовой грамотности. 

В заключительной части 
мероприятия слово для 
оглашения Инвестици-
онного послания на 2023 
год предоставили Главе 
Арамильского городского 
округа Марине Сергеевне 
Мишариной. Она отмети-
ла, что основными направ-
лениями для реализации 

задуманного, в основном, 
станет сфера ЖКХ и бла-
гоустройство округа, ведь 
именно эти моменты явля-
ются немаловажными фак-
торами для поддержания 
комфортной жизни и раз-
вития территории муници-
палитета. 

И, наконец, кульмина-
цией события стал мо-
мент подписания двух 
инвестиционных согла-
шений – между муници-
палитетом и частными 
фирмами. В этот раз до-
говора были составлены 
Администрацией АГО 
вместе с парком «Лесная 

Галактика» (директор – 
Владимир Викторович 
Склюев) и компанией 
«Сдай пластик» – в лице 
ее руководителя Антона 
Андреевича Сазонова, 
индивидуального пред-
принимателя.

Завершением делово-
го мероприятия стало 
неформальное общение 
между гостями «Дня ин-
вестора»: предпринима-
тели могли пообщаться в 
неформальной обстанов-
ке, поделиться опытом, 
рассказать о своих планах 
и обсудить прошедшее 
событие. 

Финансируй –  
в родной округ!

Новости


